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元気いっぱい月輪っ子
校内授業研究会

７月１３日(月)に、本校の先生方全員が参加して、２年生の算数授業についての校内授業研究会を
行いました。「１００より大きい数を調べよう」という単元の学習の８時間目で、「７８０」とはどん
な数なのか、これまでの学習の成果を生かして表現する学習でした。
子どもたちからは、「７００と８０を合わせた数」「７００より８０大きい数」「８００より２０小

さい数」「１０が７８個集まった数」と多様な考えが次々と出されました。２年生の数に対する認識、
感覚の豊富さに驚きました。これまでの学習の成果が十分に現れていました。これからも、担任の先
生、友達と一緒にしっかり学んで、いろいろな考え方、表現の仕方を少しずつ身につけていってくだ
さい。

心電図検査 熱中症に注意

上の写真のように、「新しい生活様式」の一つ
として、子どもたちは、学校生活の中でマスク着
用が、当たり前のこととしてできるようになって
きました。今週は、気温が低い日が続き、登下校

７月１５日(水)に１年生と４年生の心電図検査 時も、マスクを着用している子がほとんどでした。
を実施しました。１年生は、生まれて初めての検 天気予報によると、今週末あたりから、気温が上
査ということで、待っている間、ニコニコしてい 昇することが予想されています。登下校時等、外
る笑顔の中に、緊張の色がうかがえました。４年 で気温が高く、暑苦しく感じるときには、人との
生も待っている間、ニコニコしていましたが、こ 距離をとってマスクをはずし、こまめに水を飲ん
ちらは経験済みなので、余裕の笑顔でした。経験 で熱中症を予防するよう指導しています。ご家庭
が人を育てるということを改めて実感しました。 でもどうか一声おかけください。

学校新聞 実りだしました

４年生教室の掲示板に、国語の学習でつくった
「学校新聞」が掲示されていました。どの新聞も
巻頭には、「校長先生にインタビュー」という記事 ４年生が世話と観察を続けているきゅうりの様
が掲載されていました。(少し前に校長室でインタ 子をよく見てみると。ありました。りっぱなきゅ
ビューされました）記事には、私が答えたことが うりの実ができていました。小さな実もたくさん
正確に表現されていました。事実を分かりやすく ついていました。今後の成長、収穫が楽しみです
正確に伝える手段の一つをしっかり学べましたね。ね




